



Schreider und Schneid führen Förderverein Offener Kanal – stark im Bereich Ausbildung engagiert

Pressemitteilung

01.2020

Personelle Kontinuität und weiter zunehmende gesellschaftliche Verzahnung: Diese Bilanz prägte die jüngste Mitgliederversammlung des Fördervereins Offener Kanal (OK-TV) Ludwigshafen. Einstimmig als Vorsitzender wiedergewählt wurde dabei Christian Schreider, Vize-Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion. Seine Stellvertreterin im traditionell breit aufgestellten Förderverein ist neu Marion Schneid, kulturpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion. Als Schatzmeisterin fungiert weiterhin Dr. Kathrin Lämmle, Leiterin des Jugendkulturzentrums „Forum“ in Mannheim. Schriftführer blieb Osman Gürsoy, der Vize-Ortsvorsteher des OK-Heimatstadtteils Nördliche Innenstadt. Als Beisitzer wurden Hans-Uwe Daumann (Fraktionsvorsitzender „Die Grünen im Rat“) sowie Eleonore Hefner (Vorsitzende von Kultur Rhein-Neckar) ebenso einstimmig wiedergewählt.

Schreider und OK-TV-Geschäftsführer Dr. Wolfgang Ressmann bilanzierten einen maßgeblichen Anteil des Fördervereins an der erfolgreichen Arbeit von OK-TV LU als großstädtisch geprägtem Bürger- und Ausbildungssender. 1375 registrierte Produzentinnen und Produzenten aus Bürgerschaft „zeigen die starke Verankerung des Senders in Stadtgesellschaft und Metropolregion“, so Schreider. Jährlich werden etwa 300 neue Beiträge zu lokalen, regionalen und bundesweit relevanten Themen produziert. Davon entfallen zwei Drittel auf Produktionen aus der Bürgerschaft, ein Drittel der TV-Sendungen werden im Rahmen der Ausbildung bei OK-TV LU erstellt.

Als besondere Leistung hob Schreider das Vereinsengagement im Bereich der beruflichen Bildung hervor. So erhalten derzeit vier zum Teil benachteiligte junge Menschen die Chance auf eine qualifizierte Berufsausbildung bei OK-TV LU, drei davon in Trägerschaft des Fördervereins; ein Ausbildungsplatz zum Mediengestalter Bild & Ton wird von der Medienanstalt Rheinland-Pfalz (LMK) finanziert. Der Förderverein stellt zudem die Beschäftigung von drei hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Bereich Technik und Verwaltung sicher. „So tragen der Förderverein und LMK Hand in Hand zum Erfolg des ersten deutschen Bürgersenders bei“, betonte Schreider. Erfreut zeigte sich der Vorsitzende, dass Professor Gerald Lembke – Leiter des Studienganges Digitale Medien an der Dualen-Hochschule Baden-Württemberg – dem Förderverein beigetreten ist. Die Anerkennung von OK-TV LU als dualem Partner durch die Hochschule liegt bereits vor; jetzt gelte es die Finanzierung eines dualen Studienplatzes zu gewährleisten.

Der OK arbeitet zudem eng mit zahlreichen anderen Institutionen zusammen, darunter das Ernst-Bloch-Zentrum, das Wilhelm-Hack-Museum, die GAG, die GML oder die Stadtverwaltung, mit der der Förderverein zudem die Internetübertragung der Stadtratssitzungen umsetzt. Perspektivisches Ziel sei, das Geschehen im Rat auch unter journalistischen Gesichtspunkten auf dem TV-Bildschirm zu begleiten: „Damit stärken wir auch die Transparenz der demokratischen Arbeit“, verdeutlichte Schreider.



Für Rückfragen:
Dr. Wolfgang Ressmann
Leiter OK-TV Ludwigshafen
wolfgang.ressmann@ok-lu.de
Tel. 0621 – 524065
Fax. 0621 – 9634981